



Le Jumelage de Pertuis et la ville italienne, Este, reprennent leur route.

Qu'on le veuille ou non, la Covid qui n'a toujours pas dit son dernier mot, a laissé des traces dans le bon fonctionnement des associations et notamment le jumelage Pertuis-Este. La machine est longue à se remettre en route.

Après deux années d'arrêt presque total, le comité de jumelage a repris ses activités à Pertuis durant la saison 2021-2022 (les conférences, les cours d'italien à trois niveaux avec un nouveau professeur, les cercles de discussion, le voyage « découverte de l'Italie » de la Toscane insolite en mai dernier).

Du côté d'Este, la Covid a aussi été bien présente et le changement de municipalité a aussi ralenti les échanges pendant sa mise en place. A ce jour, le comité des sept jumelages d'Este est opérationnel et nous avons deux correspondantes en charge des relations avec le comité de Pertuis.

Les échanges ont repris au printemps entre les mairies et entre les comités pour faire connaissance via la messagerie électronique puis la visio conférence.

Prochaine étape, le voyage vers la ville jumelle à l'occasion de la fête européenne organisée par Este entre le 28 septembre au 2 octobre 2022.

Le voyage prévu du 30 septembre au 4 octobre 2022, permettra lors des rencontres à Este de renforcer les liens tissés entre les deux territoires ; un élu de la municipalité de Pertuis accompagne ce voyage. Il permettra également aux participants de visiter la ville de Bologne.

Le programme détaillé de la fête européenne et du voyage est consultable sur le site du Comité (<http://www.pertuis-este.com/>). Les inscriptions sont en cours.

Prochain rendez-vous : les membres du bureau du comité de Pertuis vous accueilleront au stand « Pertuis-Este », le **samedi 3 septembre lors de la journée des associations dans les cours de l'école Marsily de 9h30 à 17h00** (Renseignements, consultation du programme des activités 2022-2023, adhésion, inscription aux cours d'italien,...).

